

En septiembre se espera habilitar el camino alternativo en el sector de Las Vegas en Llay Llay

Para la segunda quincena del mes de septiembre se espera que ya se pueda abrir el portón y habilitar la ruta alternativa por el sector de Las Vegas en la comuna de Llay Llay, que permitirá acceder a la Ruta 5 Norte sin la necesi-

dad de pagar el peaje en el mismo sector de la ciudad del viento.

Cabe recordar, que el municipio ganó la batalla legal para la apertura de este camino, y al mismo tiempo, se iniciaron obras de

seguridad vial solicitadas por los propios vecinos del sector, considerando el aumento del tránsito vehicular que se espera en el sector.

Al respecto, el alcalde de la comuna de Llay Llay, **Edgardo González Arancibia**, señaló que «ya se cumplió el compromiso, que fue un acuerdo entre todos los actores de generar medidas de seguridad para no poner en riesgo las vidas de las personas del

• **Vía permitirá evitar el peaje Las Vegas en dirección al norte.**

sector de Las Vegas, ante el casi seguro aumento de tránsito en el sector de Las Vegas».

En este contexto, el edil agregó que «esto se está terminando y también el MOP (Ministerio de Obras Públicas) a requerimiento nuestro, ya ofició a EFE (Empresa de Ferrocarril-



Edgardo González Arancibia, alcalde de la comuna de Llay Llay.

les del Estado) para que mientras se instala el guarda cruces mecánico haya uno manual para que, esperamos, dentro del mes de septiembre se pueda concretar la apertura definitiva del portón y la gente pueda transitar por la Ruta 5 sin la obligación injusta de pagar peaje».

En cuanto a los trabajos de seguridad vial, propiamente tal, González detalló que «la obra está en un 95 a 96%, el contrato debe finalizar ahora en agosto y esperamos tener 10

a 15 días más de revisión. Es una inversión superior a los 1.100 millones de pesos, que contempla veredas, lomos de toro, el mejoramiento de la carpeta de asfalto, el revestimiento de canales, también medidas de seguridad, tiene señaléticas y varias otras mejoras».

Finalmente, y en relación a la apertura del camino, propiamente tal, el alcalde de la comuna del viento aseguró que «creo que podría ser la última quincena de septiembre», cerró.

EXTRACTO

REMATE a realizarse por videoconferencia por plataforma Zoom. Primer Juzgado de Letras de San Felipe con domicilio en Molina N°2 de San Felipe, día 10 de Septiembre de 2025, a las 11:00 horas, juicio ejecutivo Rol N° C-5791-2023, caratulado «Scotiabank - Chile S.A con Padilla», se subastará Casa N° 3 del Condominio Colinas de Rinconada Tipo A con acceso por Avenida San Martín N° 710 de la Comuna de Rinconada, Provincia de Los Andes, individualizada en el plano protocolizado bajo el N° 760 al final del Registro de Propiedad del año 2021 del Conservador de Bienes Raíces de Los Andes, inscrita a nombre del ejecutado Nicolás Isaías Padilla Meneses a fojas 657 vta. N° 767 del Registro de Propiedad del año 2021 del mismo Conservador. Mínimo de subasta **\$39.902.074.-** Precio se pagará al contado, dentro del quinto día de efectuada la subasta. Los interesados deben contar con un dispositivo móvil (computador, teléfono, tableta u otro) con cámara. Micrófono, audio y conexión a internet, siendo de su carga disponer de los medios tecnológicos y de conexión y tener activa su clave única del Estado, para eventual suscripción de acta de remate. Deben rendir caución por el 10 % del mínimo de la subasta, sólo mediante depósito judicial en

Que con fecha 30 de junio de 2025, en causa rol N° 2025, se pide ante el 1.º Juzgado de la